

Fairy Tale

Wie im Märchen

Von -Louise

Kapitel 4: Diesmal komplett xD

"Awww, sooooo lecker~" schwärmte sie. Im Schloß gibt es viele leckere Desserts, aber der Erdbeerkuchen den Sie momentan aß übertraf alles. Wer Erza kannte wusste das sie nichts mehr schätzte als Kuchen, um genau zu sein Erdbeer- Sahne - Kuchen. Ihr gegenüber lachte auf. " Schön zu sehen das es dir so schmeckt." Ihr Gegenüber war ein Mann in ihrem Alter. Laut Erza, niemand besonderes. Warum saß sie dann in diesem hellen, kleinen Lokal nahe des Schlosses? Ja, das fragte Erza sich auch. Sie hatte dem Wachen nur zu einem Date eingewilligt, da Lucy ihr sonst wieder ewig vorhalten würde was sie verpasst haben könnte und das sie sich doch endlich mal amüsieren sollte. Wenigstens gab es Guten, nein Göttlichen Kuchen und Lucy würde sie erstmal in ruhe lassen. Hoffte Erza wenigstens. Jetzt musste sie hier nur noch heile raus.

"Lu-chan, bist du noch wach ?" Im dunklem Zimmer regte ich zunächst nichts, jedoch setzte sich kurz darauf eine Silluette im Schein des Mondlichtes, im riesigen Himmelbett, auf. "...hmmm. ..?" Sie klang so verschlafen wie sie es auch war. Zunächst zögerte Erza, doch dann trat sie ein und setzte sich an die Seite des großen Bettes. " Und wie war dein... Date?" Zwischen drin musste Lucy einmal gähnen. Wie sollte sie ,ihr schonend beibringen das es ... nun ja nicht sonderlich prickelnd verlaufen war ? " nuuunn jaa Wo soll ich anfangen ..?" Lucy wusste, dass wenn Erza anfang so zu reden, also um den heißen Brei herum, hieß dies in 90% der Fälle das es schlechte Nachrichten waren. " Wer weiß ... Vielleicht beim Anfang? " Die Angesprochene seufzte einmal laut und begab sich in die Hölle des Löwen. "Nun ja, wie verabredet trafen wir uns im Restaurant es war eher ein kleines Lokal. Es war nichts desto trotz sehr schön... hell und lichtdurchflutet... oh sie hatten da diese kleinen Törtchen die du so magst... die mit Sahne und-" "Erza! Hör auf vom Thema ab zu lenken! Lass dir doch nicht alles aus der Nase ziehen." "Ok ok, Allsooo... es war ziemlich ... sag ich es mal Grade heraus es war purer Mist. " Lucy ließ nach einem theatralisch enttäuschend Seufzer den Kopf hängen. Das war mal wieder so klar gewesen. "So schlimm kann es doch nicht gewesen sein." "Es war schlimmer"

Flashback

Nun saß sie in diesem netten kleinen Lokal und aß Kuchen. Beide schwiegen sich nur an, bis ihr gegenüber die Stille durchbrach. " Also, wie geht es dir?" In diesem Moment würde Erza am liebsten schön feste den Kopf gegen den dunklen Holztisch schlagen.

"Ganz, ok" "oh das freut mich aber sehr! Mir geht es auch gut." In diesem Moment blühte der Kerl auf wie eine Wüstenblume. Er beachtete noch nicht mal wirklich was Erza tatsächlich sagte. " Und wie ist dein Tee?" "Ich hasse Kamille. " "oh, ich wusste doch er würde dir schmecken!" Hatte der Kerl Tomaten auf den Ohren ? "Wie findest du eigentlich die neuen Uniformen? Zwar bist Du nicht mehr im Dienst, also als Soldatin aber gesehen hast du die dich sicherlich. " "Die alten waren wesentlich besser." "Ah finde ich auch. Würde Ja auch mal Zeit das wir neue Uniformen bekommen." Nein erlich, was stimmte mit dem Kerl nicht. "Du, ich wollte schon lange mit dir aus ... ich mein du siehst gut aus und dein Kampfstil erst..." "Wolltest du dich nur deswegen mit mir treffen ?" Das hatte den armen Idioten aus der Bahn gebracht. Normalerweise schmolzen die Frauen bei ihm nur so dahin, da dachte er nie weiter nach. Deswegen brauchte er sich eigentlich keine Mühe machen, immerhin war sein Bett nie unbenutzt, damit war aer nicht das schlafen gemeint. Na gut, ihr nicht Grad kleiner Vorbau sprach natürlich nicht dagegen. Wohl eher war das einer der Hauptgründe, da er sich aber keine backpfeife einfangen wollte, sagte er dies natürlich nicht. Erza wäre bestimmt auch eine Granate im Bett. "Äh... Nein natürlich nicht. Also nicht nur. Ich ähm... wollte dich einfach nur kennenlernen weißt du?" Er lobte sich im Inneren dafür das er so eine ausrede gefunden hatte Nun dachte das Schmalhirn es wäre aus der Patsche. Nun ja, falsch gedacht. "Aha. Können wir gehen? Ich möchte zurück in das Schloss. Vor allem weil du mir dann weniger um den Ausschnitt glotzt." Sie stand auf und er blieb zunächst perplex sitzen. Nach einigen Sekunden bemerkte er das Erza das Lokal verließ. Schnell legte er genügend Geld auf den Tisch und lief ihr nach. "E-Er-Erza, warte doch." Er war völlig außer Puste. Man hätte Erza eine Geschwindigkeit drauf. Diese wollte ihm schon genervt antworten Als sie durch Schreie unterbrochen wurde. "Diebe! Diese DrecksKinder! Die haben mein Brot geklaut! Mein teures Brot!" Ein Verärgerter dicker Bäcker lief den Kindern mit einem Nudelholz hinterher. Dieser war schon vollkommen aus der Puste. Theoretisch bräuchte er nicht zu laufen, so wie er aussah könnte er mit Leichtigkeit hinterher kullern. Die wachen hatten den Jungen gefasst oder eher zu Boden geschmissen. Die Wache holte aus und tratt nach dem am Boden liegenden Jungen. Dieser klammerte sich um das Brot. Vermutlich würde man selbst mit einem Kran nicht die Möglichkeit haben ihm dieses zu entwenden. "Tze, geschieht diesem Gesindel zu recht.. nicht Erza?" Die Begleitung drehte sich, Bestätigung suchend, zu Erza. Diese stand aber nicht mehr neben ihm. "...Erza?"

Diese war bei dem am Boden kauernenden Jungen. Noch bevor der Wächter ein zweites Mal ausholen konnte, hatte Erza ihn zu Boden geworfen. Alle hielten die Luft an. Wer war Sie? Und Vor allem wie konnte sie es sich leisten sich mit einem Wächter ärger einzuhalten? Zwar war dies nur ein normaler Wächter, jedoch hatte der hier in der Stadt einiges zu sagen, da alle höher gestellten Soldaten meist im Palast waren. "Wie kannst du es Wagen Weib?!?" Der Wächter durchschnitt mit seiner wütenden Stimme die Stille. Erza Währenddessen ignorierte den Wächter und half dem ganz verwirrten Jungen hoch. "Alles ok?" "J-ja" dieser war völlig neben der Spur. Der Wächter wurde knallrot vor Wut. Was erlaubte sie sich? "Hör zu Weib-""Nein, du hörst zu! Wie kannst du es wagen ein Kind oder überhaupt jemanden so zu behandeln?" Bevor der aufgebrachte Wächter was sagen könnte hatte Erza ihn einfach unterbrochen. "A-aber mein Brot.." Mischte sich der Bäcker nun mehr kleinlaut ein. "Sie sind schon so Fett genug. Ein Brot weniger wird sie nicht umbringen." Allen umstehenden viel

sinnbildlich der Kiefer runter. "Aber er muss es doch bezahlen..." versuchte der Bäcker wieder. "Dann nehmen Sie doch das dreckige Geld. " Erza gab ihm mehr als genug für das Brot. " Für wen hältst du dich!?" Schrie nun der vor Wut platzende Wächter. Erza warf ihm nur einen ihrer tödlichen Blicke zu und wandte sich wieder zum Jungen. "Wie heißt du?" "Ro-Ro-Romeo. ..." dieser war immer noch ganz geschockt. "Warte Bitte kurz ja?" Der junge nickte nur abwesend.

Flashback Ende

"Naja ich hab dem Wächter dann noch eine Standpauke gehalten, wozu ich natürlich mehr als berechtigt bin und ja der Typ macht dies wohl nie mehr ." Endete Erza mit ihrer Erzählung. "Na ok... das mit diesem Kerl tut mir leid Mistkerl verstehe ich... also warum du nichts mehr mit dem tu tun haben willst.. aber was ist mit Romeo?" Erza seufzte einmal. " naja, er ist natürlich ein weise... ich hab da aber eine Idee bekommen, ih habe sogar die Erlaubnis von seiner Hochheit bekommen." Nun wurde Lucy mehr als neugierig. "Erzähl. " "Du weißt doch das es uns immer an Personal mangelt? Im Stall, im Garten und sonst wo. Da habe ich dem Jungen gesagt er soll wieder kommen, ruhig seine Freunde mitnehmen, die bereit sind zu arbeiten. Im Palast wirst du als einer der einzigen Orte der Stadt gut bezahlt. Wenn sie eingestellt werden, wohnen Sie schließlich auch noch im Bedienstetenabteil." " Erza du bist genial!" "Ich weiß. "